

Rostock. Neuigkeiten aus dem Landesverband Mecklenburg-Vorpommern...

Buschreiter Torben Mölleken Landesmeister 2015

Mit einem überraschenden Sieg in der Kombinierten Prüfung aus Dressur, Springen und Geländerritt sicherte sich Torben Mölleken vom RFV Plau am See den Hallen-Landesmeister-Titel 2015 in der Vielseitigkeit in Mecklenburg-Vorpommern. Den Grundstein legte der 26-jährige Buschreiter vom Hof Reemtsma in Groß Walmstorf mit Delilah R bereits mit einem Sieg in der Dressur vor Mirijam Möller (RFV Tentzerow) mit Popeye und Disziplintrainer Andreas Brandt (RSC Neuendorf) mit Donna Lena MV. Die Reihenfolge blieb nach Spring- und Geländeparcours bis zum Schluss. Titelverteidigerin Janette Kalis (RV Zehlendorf-Recknitztal) schied durch Sturz vorzeitig aus. In der Altersklasse U 21 holte sich Stina Packheiser (RSC Neuendorf) mit der Stute Lena die Goldmedaille vor ihrer Vereinskameradin Lena Rieckhoff mit dem Wallach Don. Bronze ging an Caecilia Reemtsma (RSV Zierow) mit Moses. Bei den Jüngsten (Altersklasse U 16) gewann die erst zehnjährige Josephine von Mensenkampff (RFV Valluhn) mit Classic T Point die Goldmedaille vor Katharina Donst (RC Robinson Fleesensee) mit Mona D und Paula Fetteicher (RSC Neuendorf) mit Cocky Girl.

Nennungsschluss für Hallen-LM im Springreiten

Geschrieben von: Achim Begall/ DL
Dienstag, 24. Februar 2015 um 11:49

Am Dienstag, 24. Februar, ist Nennungsschluss für die Hallen-Landesmeisterschaften von Mecklenburg-Vorpommern im Springreiten. Die Titelkämpfe finden am Wochenende 20.-22. März auf dem Landgestüt Redefin statt. Eine Woche später am 28. März tragen die Gespannfahrer ihre Hallen-Titelkämpfe aus.

Warener Distanzreiterin Clara Haug startet im Wüstenrennen

Die Warener Juniorendistanzreiterin Clara Haug wird am 21. März beim Dubai Crown Prince Endurance Cup starten. Sie bekam eine Einladung des Veranstalters aus den Vereinigten Arabischen Emiraten Deutschland zu einem Wüstenrennen über 120 km (CEI**). Bereits vergangenes Jahr nahm sie an einem Wüstendistanzrennen über 160 km in Abu Dhabi teil. Nun laufen die Trainingseinheiten mit ihrem Pferd Shakiraah, mit dem sie 2014 Deutsche Juniorenmeisterin geworden war, auf Hochtouren, bevor die Vollblutaraberstute am 13. März in die Wüste fliegt, wo das Team Temperaturen deutlich über 30°C erwarten.

MV-Jugendsprecherteam besuchte Verbands-Geschäftsstelle

Clara Albrecht (Staven), stellvertretende Jugendsprecherin in Mecklenburg-Vorpommern, nahm kürzlich bei einem Treffen beim Dachverband FN in Warendorf viele Ideen und Materialien mit nach Hause. „Sie sollen uns als Jugendsprecherteam in Zukunft helfen, besser miteinander zu arbeiten, sowie die Jugendlichen besser zu erreichen und zu Veranstaltungen zu motivieren.“ Dazu gehörte bei der FN ein Workshop mit Frau Dr. Bußmann und Frau Koch, der sich mit dem Jugendteam allgemein, Teambildung, lateralem Führen sowie dem Erstellen und Durchführen von Projekten beschäftigt hat. „Dabei haben wir festgestellt, an welche Grenzen die Jugendteams oft stoßen (seien es Kosten, Zeitmanagement, fehlende Kommunikation miteinander oder mit dem Landesverband, wenig Unterstützung etc.) und dass wir damit nicht allein sind. Wichtig zu erwähnen ist auch der Punkt der Projektentwicklung, da uns klargemacht wurde, wie wichtig es ist, sich auf ein gutes Team verlassen zu können sowie Veranstaltungen langfristig und ordentlich zu planen. Weil wir als Jugendliche aber auf Hilfe angewiesen sind, ist es notwendig, dass die Kommunikation mit der Geschäftsstelle stimmt und dass wir uns auf

Unterstützung von dieser Seite verlassen können“, sagt Clara Albrecht.

Begonnen wurde bereits die Planung des Herbsttreffens vom 17.-18. Oktober zum Thema Zeitmanagement. Das neue Jugendsprecherteam MV stellte sich kürzlich in der Geschäftsstelle vor, besprach Projekte für dieses Jahr und diskutierte über die weitere Zusammenarbeit sowie die Erwartungen vom Landesverband.

„Reiten bei den Stars“: Holger Wulschner

Die Deutsche Kreditbank AG (DKB) ermöglicht vier Persönlichen Mitgliedern als Vorbereitung auf die grüne Saison ein PM-Reitwochenende vom 18. bis 19. April 2015 im Turnier- und Ausbildungsstall Gut Groß Viegeln in 18196 Groß Viegeln mit DKB-Team-Athleten und Topreiter Holger Wulschner. Jeweils vier ausgeloste Reiter/innen im Alter zwischen 18 und 25 Jahren mit Leistungsklasse 2 oder 3 im Springen und eigenem Pferd erwartet ein abwechslungsreiches Programm mit zwei Trainingseinheiten auf dem eigenen Pferd, Abschlusstraining im Rahmen der am Sonntag stattfindenden PM-Regionaltagung sowie ein Blick hinter die Kulissen des Profistalles. Die Unterbringung im Doppelzimmer und die Einstallung des Pferdes sowie die Verpflegung vor Ort übernimmt die DKB. Die Auswahl erfolgt per Losverfahren. Eine Bewerbung mit vollständigem Namen, Anschrift und Mitgliedsnummer bis Dienstag, 7. April per Mail an: pm-veranstaltungen@fn-dokr.de. Die Gewinner werden umgehend benachrichtigt.

Distanzreiterin Clara Haug beim Wüstenrennen

Geschrieben von: Achim Begall/ DL
Dienstag, 24. Februar 2015 um 11:49

Die Warener Juniorendistanzreiterin Clara Haug wird am 21. März beim Dubai Crown Prince Endurance Cup starten. Sie bekam eine Einladung des Veranstalters aus den Vereinigten Arabischen Emiraten Deutschland zu einem Wüstenrennen über 120 km (CEI**). Bereits vergangenes Jahr nahm sie an einem Wüstendistanzrennen über 160 km in Abu Dhabi teil. Nun laufen die Trainingseinheiten mit ihrem Pferd Shakiraah, mit dem sie 2014 Deutsche Juniorenmeisterin geworden war, auf Hochtouren, bevor die Vollblutaraberstute am 13. März in die Wüste fliegt, wo das Team Temperaturen deutlich über 30°C erwarten.